



SE IMPARTE TALLER DE PRIMEROS AUXILIOS EN SAN ANTONIO

- Se pretende que las personas tengan conocimiento de la forma de actuar ante una situación de emergencia.



Con el objetivo de brindar los conocimientos necesarios sobre protocolos de actuación ante una situación de emergencia, elementos de Protección Civil, el Sistema Municipal DIF y La Dirección de la Mujer brindan el taller de Primeros Auxilios en la delegación de San Antonio Tlaltecahuacán.

Una decena de personas participaron en este curso, en el que aprendieron técnicas para dar una primer respuesta a personas que requieren atención urgente.

Con este taller se pretende que más personas se preparen y sepan actuar de forma segura y pertinente en circunstancias en las que una persona requiera de intervención ante una emergencia médica.

Se espera llevar este taller a más delegaciones que así lo soliciten.